# **2511**

DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO · 24

# CON TODOS LOS SENTIDOS CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO



## **LUNES 25**

#### Yincana Rompe el silencio

De 10 a 14 h · Plaza Mayor

La Fundación ONCE, a través de la Asociación Inserta Empleo, trae a Alcobendas la yincana Rompe el silencio, cuyo objetivo es concienciar, visibilizar e informar a la población general sobre las situaciones que viven las mujeres con discapacidad que son víctimas de violencia de género.

Tendrás oportunidad de interactuar y obtener información sobre cómo detectar la violencia de género y cómo actuar, con la dificultad añadida que sucede cuando la víctima es una persona con discapacidad, o cuando la discapacidad es consecuencia de la agresión.

# Lectura de manifiesto

12 h · Plaza Mayor

Posterior actuación de la Escuela Municipal de Música y Danza.

# **MARTES 26**

Teatro interactivo para escolares: El Carnaval de los animales

10 h · La Esfera

A través de la vivencia y la experiencia animal, se ex-

pondrán temáticas como la igualdad y la diversidad como prevención de las violencias: la importancia del buen trato entre iguales y diferentes. En este teatro interactivo, viviremos de manera anecdótica, desde la fábula y las metáforas, retos que como sociedad vivimos y cómo la necesidad de una sociedad justa haría que la vida fuera mejor para todas las personas.

Grupos de escolares cerrados.

# **MIÉRCOLES 27**

Jornada con IES Pon Fin: certamen contra la violencia de genero bajo el lema "Amor del bueno para prevenir la violencia de género" 10 h · Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas

Jornada de encuentro y visibilización de mensajes contra la violencia de género en la que la comunidad adolescente de los centros educativos participa de forma activa creando y mostrando sus propias obras presentadas al certamen en contra de la violencia de género, respondiendo al lema "Amor del bueno para prevenir la violencia de género". Grupos de escolares cerrados.

## **JUEVES 28**

## Asociación Entreguiones

19 h · Casa de la Mujer Clara Campoamor

Oueremos resaltar el lema "HABLAMOS" como gesto de protesta hacia aquellos países o facciones integristas que prohíben la voz de las mujeres. Nosotras, Mujeres de la Asociación Entreguiones, sabemos la importancia que tiene la comunicación como medio para protestar contra las desigualdades. No se debe permitir una sociedad donde no se reconozcan igualdad de derechos hombre/ mujer. Nosotras hablamos y denunciamos.

Entrada libre, hasta completar aforo.

# **VIERNES 29**

Jornada para profesionales: Violencia de género y mujer con diversidad funcional

De 10 a 14 h · Auditorio Paco de Lucía. Centro de Arte Alcobendas

Las mujeres con diversidad funcional son víctimas de abuso y violencia en una escala mucho mayor que las mujeres sin ella. La violencia contra las mujeres y las niñas con diversidad

funcional no es solo un subconjunto de la violencia de género, es una categoría interseccional de la misma.

Se plantea como objetivo de esta jornada poder analizar la situación de las mujeres con diversidad funcional en relación con la violencia de género, con el fin de sensibilizar y concienciar sobre la magnitud del problema y el impacto de la violencia en la vida de las mujeres con esta diversidad, así como visibilizar las consecuencias de la violencia de género que pueden desencadenar en diferentes diversidades funcionales.

Más información e inscripciones en **alcobendas.org** 





